

## DCG en formation initiale ou en alternance ?

De façon générale, la préparation à un examen par alternance, quel que soit l'examen, est particulièrement exigeante car la personne en formation passe les mêmes épreuves que les autres candidats tout en ayant bénéficié d'un nombre plus réduit d'heures de cours. La difficulté à préparer dans de bonnes conditions le DCG par le biais de l'alternance est encore renforcée car il s'agit d'un diplôme national sélectif, pour lequel le taux de réussite moyen est d'environ 30%.

D'autre part, les formations en alternance se font dans le cadre d'un contrat d'apprentissage ou d'un contrat de professionnalisation. Dans les deux cas, le contrat dure au maximum deux ans, ce qui n'est pas adapté à la préparation au DCG qui, elle, dure trois ans.

Enfin, l'alternance est plus profitable pour les personnes ayant acquis un niveau de compétence plus élevé : leur employeur peut alors leur confier des tâches plus complexes et plus formatrices.

Pour ces différentes raisons, nous déconseillons de préparer le DCG par alternance.

En revanche, les études pour obtenir un Master durent deux ans et s'adressent à des personnes qui disposent de compétences plus élevées. Une préparation à un Master en alternance est donc plus facilement envisageable qu'une préparation au DCG.

Cependant, l'expérience montre que les personnes qui ont préparé un Master en formation initiale, et qui ont accompli en général au moins 4 stages pendant leurs études, trouvent généralement un emploi dans de bonnes conditions.

Pour plus de renseignements : [prepa-ec@laposte.net](mailto:prepa-ec@laposte.net).